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今年度最終例会
 日 時／令和4年6月21日（火）

会 場／レンブラントホテル東京町田

■会長の時間 会長　一ノ瀬　裕

　本日は現年度最後の例会となりました。
　会員の皆様、理事役員の皆様にはこの１年間、大変お世話になり、またご支援ご協力を戴きま
して誠にありがとうございました。早いようで長かったような気も致します。
　振り返ってみますと年度初めには、女性会員がお二方、森泉会員と若林会員のご入会があり、
クラブの雰囲気がよりいっそう明るくなりました。ありがとうございました。
　コロナ禍ではまん延防止等重点措置の延長があり、休会を余儀なくされたりその他世の中も色々
なことが起きました。クラブの活動としては８月にポリオ根絶募金活動をグリーンホールにて、相
模原薪能による松山会員のご協力で行いました。１０月には友好クラブの鹿児島にあります鹿屋
西 RCへ１０人で表敬訪問しました。絶大なる歓待を受けまして、次回我がクラブに来場の節には
会員の皆様全員で最高の歓迎式を行えるようご協力お願い致します。１２月にはクリスマス例会
をレンブラントホテルで楽しく行いました。５月には鎌倉 RCへ移動例会として２５名の会員で貸
し切りバスを使い、メークアップしました。鎌倉の例会場はプリンスホテルですが、ガラス越しに
は青い海原を眺めながらの素晴らしい例会場でした。　
　このほかにも沢山の活動がありますが、今日は最終夜間例会としてこの後の懇親会がメインで
すので、以上をもって締めさせて戴きます。
　今後のクラブが益々発展しますよう、また会員の皆様のご活躍とご健勝を祈念しまして私の挨
拶とさせていただきます。ありがとうございました。

『最終例会』
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■本日のスマイル  49,000円
■累　　　　 計  854,000円
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　6月7日（修正） 完全欠席=澁谷(直)、嶋津、鈴木(晴)、鈴木(雅)、竹村、中村(文)、中山(智)、長瀬、宮崎

会報委員長  藤原　　担当委員  　長瀬　足立　青木　黒河内　藤原　須坂　鈴木（晴）　松井　米田　奥橋　嶋津　中山（義）　小林　　　　　　
　

■本日のスマイルBOX

中村　好孝 君
★一ノ瀬会長、鈴木幹事、一年間お疲れ様でした。会員の皆様
　例会運営への御協力ありがとうございました。
栗林　一郎 君
★一ノ瀬会長、鈴木幹事、コロナ禍の中、一年間ご苦労様でし
　た。岸先生、長い間お世話になり、ありがとうございました。こ
　れからも個人的によろしくお願いします。今、家の近くで久保
　田PGに会いました。皆さんによろしくお伝え下さいとの事で
　した。
藤原　新一 君
★一ノ瀬会長、鈴木幹事、一年間お疲れ様でした。お二人のお
　かげで楽しく一年間過せました。ありがとうございました。
小方　實 君
★一ノ瀬会長、鈴木幹事、一年間お疲れ様でした。
中村　文子 君、江田　昌弘 君
★一ノ瀬会長、鈴木幹事、役員の皆様、一年間大変お世話にな
　りました。ありがとうございました。
市川　孝幸 君
★SAAの役目を無事終了することが出来ました。皆様の御協力
　があってのものだと思います。ありがとうございました。
雫田　直輝 君
★一ノ瀬会長、鈴木幹事、理事役員の皆様、一年間大変お疲れ
　様でした。おかげさまで楽しく参加することが出来ました。ウ
　イスキーと共にスマイルいたします。本日参加出来ずに申し
　訳ありません。

一ノ瀬　裕 君
★本日は最終例会に多数の会員にお集まりいただき、誠に
　ありがとうございます。会員の皆様、理事役員の皆様に
　は一年間御協力に感謝申し上げます。今後のクラブの発
　展を祈っております。
鈴木　昌彦 君
★皆様に優しくご指導いただいたのに、不手際が多い幹事
　で申し訳ありませんでした。楽しい一年間をありがとうご
　ざいました。
大谷　新一郎 君、中村　辰雄 君、鈴木　晴澄 君、竹村　克二 君
★一ノ瀬会長、鈴木幹事一年間ご苦労様でした。楽しい年
　度でした。岸勲会員、中澤矩長会員、長い間ご苦労様で
　した。心より感謝申し上げます。
岸　勲 君
★今月末日をもって、４０年間お世話になりました相模原南
　ロータリークラブを退会します。退会にあたり、クラブの
　益々の発展と会員の皆様のご健勝をお祈り致します。
徳久　京子 君、奥橋　園子 君、小野田　勝宏 君
★一ノ瀬会長、鈴木幹事、準備期間も含めて１年６ヶ月、大変
　お疲れ様でした。次年度は飲めますように！
黒河内　三郎 君、佐伯　外次 君、山田　修 君、
黒河内　彰子 君、鈴木　雅朗 君
★一ノ瀬会長、鈴木幹事、一年間お世話になり、ありがとうござ
　いました。
足立　旬一 君
★一ノ瀬会長、鈴木幹事、理事役員の皆様、大変お世話になり
　ました。お疲れ様でした。
須坂　知恵 君、小林　大二郎 君
★一ノ瀬会長、鈴木昌彦幹事、一年間お疲れ様でした。楽しい
　一年間を過ごすことが出来ました。ありがとうございました。

■幹事報告 幹事　鈴木　昌彦

　本日も多くの会員にご出席をいただきました。ありがとうご
ざいました。今年度は本日が最終の例会となり、６月２８日は
休会となります。不手際の多い幹事で申し訳ありませんでした。
一年間、そっと優しくご指導いただき心より感謝申し上げます。
　また、例会の度に一ノ瀬会長の点鐘の音色に関心をお寄せ
ていただきありがとうございました。多くの会員が会長の人を
惹きつける魅力の虜になったと思います。会長は次年度の友
好クラブ担当委員長を努めます。鹿屋西ＲＣからの訪問の際
は最高のおもてなしを、金沢北ＲＣなど友好クラブに訪問際
は多くの方の参加をお願い申し上げまして、今年度の最後の
幹事報告とさせていただきます。
　一年間、ご支援ありがとうございました。 
【今後の例会予定】
6 月 28 日　休会

■本日のビジター 米山奨学生　査雯婷 様　
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